

(Assi, Speedy, AV Braunau)



Eher durch Zufall hatte ich die Ehre an der Ortler-Tour teilzunehmen. Diese mehrtägige Tour wurde durch den Alpenverein Braunau veranstaltet und Speedy war mit von der Partie. Ich dachte mir, an der Vorbesprechung kann ich ja teilnehmen. Noch schnell alle Bedenken über den Haufen geschmissen, die Steigeisen probiert, Urlaub genommen und los konnte es gehen. "Ortler wir kommen"...

Für alle Unwissenden unter euch: Der Ortler ist in Südtirol und war früher mit seinen 3.905m der größte Berg Österreichs. Der erste Tag führte uns ganz unbeschwerlich von Sulden auf die Hintergrathütte.



Nachdem wir einen Radler gezischt hatten, machten wir uns auf den Weg zum nahegelegenen Gletscher um unser Equipment zu testen.



Nach dem Equipmenttest sind wir zur Hütte zurück und ließen den Tag beim Abendessen ausklingen. Da um 03:30 (!) Tagwache war, machten wir uns bald in die Heia, schließlich hatten wir einen laaangen Tag vor uns: Die Überschreitung des Ortler!